

Ferienpassaktion bei unserer Werkfeuerwehr

Zu Beginn hieß es „Wasser marsch!“



Ferienpassaktion bei unserer Werkfeuerwehr

Dann durften die Kinder im Feuerwehrfahrzeug Platz nehmen



Unser Zentralist musste viele neugierige Fragen beantworten

Ferienpassaktion bei unserer Werkfeuerwehr



Im Sanitätswagen erfuhren die Kinder vieles über Ersthilfemaßnahmen, u. a. auch, wie man einen Kopfverband anlegt.



Wenn ich groß bin, werde ich Feuerwehrmann!

Ferienpassaktion bei unserer Werkfeuerwehr



Abschließendes Gruppenbild. Allen hat es viel Spaß gemacht!